



Editorial

Junio de 2009
Santiago de Chile

FLAMECIPP inicia un nuevo estadio de su evolución. El cambio en la estructura que la dirige implica riesgos y oportunidades y espero aprovechar esta últimas evitando a la vez los primeros. La dispersión y falta de comunicación nos puede costar caro y espero llevar adelante un plan de comunicaciones transparente y eficaz con los integrantes de las comunidades asociadas a nuestra Federación.

Cuento con la ayuda de un gran equipo en mi país y en la región, a la vez que el consejo y soporte del Profesor Osni Salomao (Presidente de IFFAS).

El cambio nos llega en un formato no deseado, con heridas de un período difícil en la conducción de la FLAMECIPP y de la economía mundial. Parte de mi quehacer es cicatrizar esas heridas y reunir a los integrantes en torno a los intereses comunes y al ánimo de progreso que tenemos.

Ya está en marcha nuestro próximo Congreso de la Federación. Se realizará en Chile los días 16 y 17 de Noviembre del 2010 coordinado con el Congreso Nacional Chileno. Espero informarles pronto de los contenidos, temario, invitados, y ubicación definitiva del mismo

La Revista, magistralmente dirigida por el Dr. Alberto Macklin Vadell, sigue con su desarrollo y nos ha premiado con su segundo número. Cuento con la participación de todos para que este proyecto siga su avance y nos permita comunicarnos. Tenemos mucho que mostrar. Hacemos una enorme cantidad de actividades y es la forma de enterarnos de lo que hacen nuestros vecinos de la región.

Queremos que nuestra Federación nos represente y haga sentir nuestro valor en la cirugía y medicina del pié y pierna. Lo debemos intentar con esfuerzo y dedicación. Personalmente espero tener el espíritu de unión regional que mi posición exige y espero contagiarlos para progresar en nuestra comunidad. Espero también mucho de Ustedes. Espero sobre todo participación en la Revista y en el Congreso. Espero que se sientan parte de esta Federación y que quieran que progrese como entidad científica y de intercambio. Quiero que se involucren, critiquen, aporten y no dejen pasar.

Me genera inquietud la responsabilidad que he asumido, hemos

estado con una mínima actividad, sólo la Revista ha seguido su trabajo y cada país ha desarrollado Congresos Nacionales de la Especialidad donde nos hemos reunido algunos de nosotros. Amigos, cuento con Ustedes para desarrollar nuestra Federación y llevarla mas cerca del sitio que nos merecemos.

Sergio Fernández Comber
Presidente FLAMECIPP